

Ibagué, 24 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2338

Pintura, soldadura y tribunas renovadas: Alcaldía transforma la cancha de Villa del Sol

El trabajo consiste en mejorar los aspectos de los sitios de la ciudad donde el deporte se convierte en el mejor medio de transformación y aprovechamiento del tiempo libre.

Avanza la estrategia que lidera la Alcaldía a través del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, y que busca mejorar la infraestructura deportiva para impactar de manera positiva en los barrios, comunas y corregimientos.

El principal objetivo es dar respuesta a los líderes comunales, que solicitan ante el Imdri una intervención a los distintos sitios que hoy están deteriorados y que necesitan mejoría.

Esta vez, la cancha de fútbol del barrio Villa del Sol, tradicional por realizar torneo aficionados, es intervenida. Allí se se labora en pintura de los arcos, aplicación de soldadura en la zona de protección y adecuación en las tribunas.

“En ese sitio se benefician los niños. Ellos son quienes más aprovechan el lugar para sus entrenamientos diarios; también veo gente adulta que sale a caminar y practicar deporte por su salud”, dijo Juan Camilo Tapiero, habitante del sector.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Cabe destacar que el personal de la cuadrilla y mantenimiento se encarga de evaluar, ejecutar y optimizar estos sitios para buen uso y aprovechamiento del tiempo libre de los ibaguereños, incentivando aún más al deporte y la recreación.

